

 Fecha
 Sección
 Página

 07.02.2010
 Primera
 15

> PEÑA NIETO RECORRE NUEVAMENTE CHALCO

Darán Edomex y Sedesol apoyos en zonas afectadas

CATEPEC.- El gobierno mexiquense y la Sedesol federal comenzaron a establecer mecanismos de apoyo para familias afectadas en Ecatepec, Nezahualcóyotl y Valle de Chalco, por el desborde del Río de los Remedios y el Canal de La Compañía.

En un recorrido, el secretario de Desarrollo Social (Sedesol), Heriberto Félix, acompañado del gobernador Enrique Peña Nieto, indicó que se establecerán acciones de apoyo a los negocios de la zona.

Enrique Peña Nieto anunció que serán 24 las empresas contratadas por los gobiernos estatal y federal de manera conjunta para realizar las labores de limpieza y restauración, tanto de calles como de viviendas.

Peña Nieto estimó que el próximo lunes estarán restablecidas las condiciones de vialidad y limpieza de las calles, para comenzar a trabajar en las viviendas, y refirió que una vez realizado el censo se entregarán los apoyos económicos a las familias.

Mientras el funcionario federal dijo que dichos apoyos se canalizarán mediante recursos económicos, los cuales tendrán trámites mínimos para acceder lo más pronto posible.

Aseguró que como parte de las acciones para que los vecinos de las zonas inundadas con aguas negras regresen a la normalidad, deberán buscar mecanismos para reponer los enseres domésticos que perdieron en las inundaciones.

Ambos gobiernos acordaron realizar los censos casa por casa en las

cerca de cinco mil 500 viviendas afectadas por las inundaciones en los tres municipios para determinar los daños e iniciar la entrega de apoyos a las familias.

En colonias de Ecatepec y Nezahualcóyotl, afectadas por el desborde del Río de los Remedios, continúan los trabajos para que cerca de 4 mil familias afectadas vuelvan a la normalidad.

ALERTA EN CHALCO

Cauces de aguas negras que llegan al Canal de la Compañía se han desbordado debido a los trabajos para estabilizar el muro que colapsó el afluente principal en la zona de la colonia Avándaro.

Autoridades de Valle de Chal-

co afirman que en algunos tramos del Canal General se han presentado desbordes que llegaron a calles de la colonia Darío Martínez, en ambos lados de la autopista Méxi-

co-Puebla. En San Isidro y Avándaro, donde dos mil viviendas y negocios resultaron afectados, comenzaron a realizar trabajos de vacunación a los vecinos.

CRECIMIENTO DE RÍOS

En Sonora, la Unidad de Protección Civil emitió un aviso a habitantes de las márgenes de los ríos Yaqui y Bavispe, pues sus caudales crecieron debido a las lluvias de las últimas semanas.

Actualmente, la presa "Plutarco Elías Calles", conocida como "El Novillo", está al 97 por ciento de su capacidad.

LABORES EN MICHOACÁN

Autoridades de los distintos niveles de gobierno continuaron ayer con labores de apoyo a la población afectada en Michoacán, entre ellas a las de Angangueo.

Notimex



Heriberto Félix (Sedesol) y Enrique Peña establecen mecanismos de apoyo Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 10671.63 Tam: 469 cm2 ABEZARES



Fecha Sección Página 07.02.2010 Primera 15







La presa 'El Diablo', en Querétaro, representa un riesgo por el exceso de agua, mientras que Angangueo, Michoacán, se encuentra devastada